

## Halfmeiers zweitbestes Paar von NRW

"Es macht Spaß, bei normalen kleineren Turnieren zu siegen und dafür nicht weit fahren zu müssen", das sehen Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. ganz klar, denn bei kleineren Turnieren fehlen oft die großen Konkurrenten.

"Wichtig ist für uns aber auch unsere Position in ganz Deutschland", meinen die Münsteraner und tanzen regelmäßig die Ranglistenturniere der Senioren I S-Klasse im Standardtanz. Am vergangenen Wochenende gingen aus solch einem Anlass 69 Tanzpaare in Aachen an den Start. Immer weniger Tänzer erreichten jeweils die nächste Runde. Halfmeiers schafften es, bis ins Semifinale zu kommen und erreichten schließlich den 11. Platz. Damit wurden sie wieder einmal zweitbestes Paar von NRW.

2005-06-13 Kre